



# 西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

令和6年11月2日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第31号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

## 日野川について 学習しました。(3年生)

10月29日、3年生は総合的な学習の時間に、日野川に関する学習をしました。当日は、西藤島公民館長様、まちづくり協議会長様、社会福祉協議会長様にお越しいただいて、日野川のことを教えていただいた後、日野川に行って川や河原の様子を見ました。また、排水機場も見学させていただきました。普段何気なく見たり近くを通ったりしている日野川を改めて見ることで、たくさんの気づきがあったようです。この気づきを次の学習につなげていきたいと思えます。地区のお三人の方々には、お忙しい中お世話になり、本当にありがとうございました。



## 交流会 楽しかったです。

### (なないろ・あおぞら)

10月30日、なないろ・あおぞら学級の子どもたちは、「藤島中学校区特別支援学級小中交流会」に出かけました。行き先はセーレンプラネットとAOSSA。セーレンプラネットのドームシアターでは、惑星の様子などを楽しく鑑賞し、AOSSAではグループに分かれて、明新小・日新小・藤島中の子どもたちと、お弁当を食べたりゲームをしたりしながら、仲良く楽しい時間を過ごすことができました。



## ハーモニーホールは すごい！（5年生）

10月31日、5年生は、ハーモニーホールふくいへ行きました。これは、県の事業「ふくい文化の担い手プロジェクト」の一つで、世界に誇れるハーモニーホールふくいについて知ってもらいたいという目的で行われました。大ホールでは、音響・照明機器操作の仕事を体験してもらいました。また、パイプオルガンの演奏を間近で聴かせていただいたり、楽器の演奏体験をしたりなど、普段できない体験をすることができました。今までに来たことがある児童も初めて知ることが多く、とても真剣にメモを取りながら見学していました。



## いもほり をしました。（2年生）

10月31日、2年生がさつまいもほりをしました。夏の間、また、土・日曜日に、学校ボランティアの刀祢さんがこまめに草取りや水やりをしてくださり、おかげさまで大きなおもがたくさんとれました。ありがとうございました。



## 就学時健康診断 をしました。

11月1日、就学時健康診断を行いました。R7年度入学予定の園児と保護者の方々にお願いいただき、健康診断等や保護者説明会をさせていただきました。保護者説明会には、今年は県幼児教育支援センターから講師の方々にお願いいただき、入学までのご家庭での過ごし方・お子様への関わり方などについてご講演いただきました。園児のみなさんは、とても元気で、検査等が終わった後の体育館で活発に遊ぶ様子も見られました。来年度のご入学、心よりお待ちしております。

就学時健康診断の関係で、「下校が早まる 給食なし」という連絡が、大変遅くなり申し訳ございませんでした。保護者の皆様に多大なご迷惑をおかけしたことと思います。心よりお詫びいたします。